
NEREA
oficiante de bodas

anfragen@straussundfliege.de

PERFIL

DE BONN A BILBAO
DE ASHTANGA A YIN
DE MATCHA A MARGARITA
DE ANAÏS NIN A HERMANN
HESSE
DE FUNNY MEME A EPIC
RAP BATTLE
DE „LA PIEL QUE HABITO“ A
„TRES METROS SOBRE EL
CIELO“

¡Hola!
Me llamo Nerea. Es la forma femenina de Nereo, uno de los dioses
griegos del mar. Me parece muy apropiado porque me encanta el
mar, sobre todo el Atlántico.

Sin embargo, la vida me ha llevado a un lugar cercano a las
montañas: la hermosa Viena.

Desde que terminé mi máster trabajo como redactora autónoma, y
desde que me gradué en la escuela de interpretación también me
dedico con cuerpo y alma a ser actriz y oficiante de bodas.

Como la mar, cambio constantemente: a veces estoy agitada,
tormentosa y arraso con todo. Otras, estoy tranquila y serena. Pero no
importa si la marea está alta, baja, si hay galerna, brisa ligera o calma
total - (a veces las místicas metáforas marinas simplemente fluyen) - :
Soy sencilla, entusiasta y me conmuevo con facilidad.

Por qué trabajo como maestra de ceremonias

En nuestra sociedad manda la mente. Los sentimientos deben
expresarse con discreción, sin desbordarse. La cabeza a menudo
silencia al corazón.

Como maestra de ceremonias a vuestro lado creo un espacio en el
que la cabeza y el corazón se dan la mano.

Un espacio en el que las emociones encuentran su sitio y pueden
vivirse. Sin patetismo, sin cursilería. De forma honesta y auténtica.
Un espacio en el que podéis expresaros exactamente como sois y
como queréis.
Un espacio en el que vuestros sentimientos, pensamientos y vuestra
historia van envueltos con mis palabras.

Claro, todo eso requiere un poco de cabeza - pero de eso me
encargo yo. Durante la ceremonia podéis relajaros, escuchar y
celebrar lo que sentís el uno por el otro



NEREA
Celebrant

anfragen@straussundfliege.de

Nuestro camino hacia vuestra boda

Os acompaño durante los meses hasta la boda y escucho con
atención: vuestros deseos, vuestras inquietudes, lo que os mueve.
Aprendemos a conocernos de verdad, de forma auténtica. Porque
solo si tenemos conexión mi discurso podrá ser la alfombra roja sobre
la que vosotros selléis la vuestra.
Así juntos creamos un día que siempre recordaréis con una sonrisa.

Si valoráis la sinceridad, la franqueza y la claridad y preferís las
conversaciones profundas a las triviales, nos espera una etapa
emocionante.

Ceremonias en español y alemán

Crecí bilingüe y puedo acompañar vuestra boda en español, en
alemán o en ambos idiomas - independiente del lugar. Hay distintas
formas para organizar una ceremonia bilingüe. Los detalles os los
cuento cuando empecemos a planear la vuestra.

Como actriz también estoy abierta a ideas poco convencionales,
creativas y algún que otro toque de humor.

Me encantaría que os pusierais en contacto conmigo.


